
Il presente Ordine del giorno,  presentato il 13/07/2017 dai Consiglieri Scardozzi,
Fantoni e Bortolotti (M5S), è stato approvato dal Consiglio comunale ad unanimità di voti
con il seguente esito:

Consiglieri presenti in aula al momento del voto: 22
Consiglieri votanti: 22

Favorevoli  22: i  consiglieri  Arletti,  Baracchi,  Bortolotti,  Bussetti,  Cugusi,  Di Padova,
Fantoni,  Fasano,  Forghieri,  Lenzini,  Liotti,  Maletti,  Malferrari,
Montanini, Morini, Pacchioni, Pellacani, Poggi, Scardozzi, Stella, Trande
e Venturelli.

Risultano assenti  i  consiglieri  Bortolamasi,  Campana,  Carpentieri,  Chincarini,  De Lillo,
Galli, Morandi, Rabboni, Rocco, Santoro ed il Sindaco Muzzarelli.

““PREMESSO che:

Il Comune di Modena ha fissato come obiettivo specifico un incremento del 1,5% annuo
del traffico ciclabile cittadino, misurabile attraverso i rilevamenti di flusso. 

Posto quindi come obiettivo generale sul territorio modenese l’aumento della quota modale
degli  spostamenti  in bicicletta,  è necessario sviluppare un processo di programmazione
delle azioni che contempli:

● l'aumento della sicurezza stradale;

● la risoluzione di criticità 

● lo sviluppo della rete ciclo-pedonale dedicata con aumento di copertura territoriale e 
riconnessione di percorsi frammentati;

● la realizzazione di “Zone 30” ad integrazione della rete ciclo-pedonale.

RILEVATO che: 

Nel  consiglio  odierno  è  in  trattazione  il  PERMESSO  DI  COSTRUIRE
CONVENZIONATO N. 585/2017 DEL 03/03/2017, PRESENTATO DALLA SOCIETÀ
HESPERIA  HOSPITAL  MODENA  SPA,  PER  LA  REALIZZAZIONE  DI  NUOVI
AMBULATORI E DEPOSITI  IN AMPLIAMENTO AL FABBRICATO ESISTENTE,
VIA ARQUA',80.

RITENUTO che: 

L’uscita delle auto dal parcheggio e’ pericolosa per pedoni e ciclisti, causa non adeguata
segnalazione della presenza della stessa pista ciclabile e marciapiede e ciò si può appurare
anche dalla fotografia satellitare qui sotto riportata:



il Consiglio Comunale impegna il Sindaco e la Giunta

A richiedere un intervento, alla società HESPERIA HOSPITAL MODENA SPA, per dare
un’adeguata visibilita’ della pista ciclabile e del marciapiede, che passa a fianco alla stessa
e di richiedere la sistemazione nel progetto di ampliamento richiesto dalla delibera odierna.

A valutare un intervento diretto del comune nel caso questa richiesta non venga presa in
considerazione dalla società HESPERIA HOSPITAL MODENA SPA.””


